

undefined - mercredi 13 décembre 2023

Actu locale | Crestois - Diois

SAILLANS

Le père Noël est passé chez les pompiers du pays de Saillans



Le père Noël chez les pompiers .

Samedi 9 décembre, Pierrick Pinet, chef du centre, et Céline Gautheron, présidente de l'amicale du centre de secours des sapeurs-pompiers du pays de Saillans, recevaient leurs

familles et les retraités pompiers. Dans la grande salle, ils ont vu arriver le père Noël chargé de cadeaux. Puis un repas a permis à une cinquantaine de personnes de se retrouver et d'échanger de bons souvenirs.